



Investigación colaborativa

La investigación académica supone una experiencia que permite "**conectar a personas de diferentes orígenes y colaborar**", aseguraba en su ponencia Leonardo Martins, profesor de la Universidad Complutense de Madrid.

Los estudiantes universitarios tienen una gran oportunidad para participar en iniciativas de investigación que promuevan la sostenibilidad en diferentes ámbitos. Al fin y al cabo, ellos son, como concluía Martins, el elemento de unión para cooperar.

Según Naciones Unidas el cierre de las escuelas en 2020 afectó a más del 91% de los estudiantes en todo el mundo

Y es que ya hace un año, Cristina Gallach, secretaria de Estado de Asuntos Exteriores para Iberoamérica y el Caribe del Gobierno de España, resaltaba la importancia de la investigación y la ciencia. Porque "**sólo mediante la colaboración académica podremos ganar esta batalla**", decía haciendo referencia a la covid-9.

PUBLICIDAD

